

**PRESIDENTE MARTÍN VIZCARRA CONFIRMA FUNCIONAMIENTO AL 100% DEL HOSPITAL DE JAÉN
ESTE 2020**

Señaló que recibió el requerimiento del gobernador Mesías Guevara y que ya coordinó con el MEF para asignar los recursos.

El presidente de la República, Martín Vizcarra, afirmó que el gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, presentó el requerimiento de presupuesto para que el Hospital General de Jaén funcione al 100%, atendiendo a la población de esa provincia y pueblos vecinos de San Ignacio, Cutervo y la región Amazonas.

“Ya coordinamos con la ministra de Economía y Finanzas para asignar los recursos requeridos por el Gobierno Regional de Cajamarca para que el Hospital de Jaén trabaje de manera integral atendiendo a todos quienes requieran los servicios de salud en el nororiente, como lo hace ahora con los pacientes Covid”, aseguró el Presidente de la República.

Martín Vizcarra indicó que asumió “el compromiso con el gobernador regional, el alcalde de Jaén y la población [de esa provincia] que este año, el 2020, el Hospital General de Jaén estará funcionando al 100 %”, manifestó Martín Vizcarra en conferencia nacional, ofrecida en Palacio de Gobierno.

Martín Vizcarra precisó que “como toda construcción e infraestructura nueva comenzó a operar de manera gradual y progresiva”, agregando que este nosocomio atiende a pacientes de su provincia y los sectores aledaños



